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OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

POR MAIS AGROECOLOGIA
E MENOS AGROTÓXICOS

O uso de agrotóxicos pode até aumentar a
produtividade no setor rural, o que, claro, eleva a
oferta de mercadorias e aumenta o lucro de gran-
des corporações. Mas, feito de forma
indiscriminada, com componentes reconhecida-
mente perigosos e sem fiscalização rigorosa, tor-
na-se um grave problema de saúde pública.

Prova disso é o mais recente relatório sobre o
assunto publicado pela Agência Nacional de Vi-
gilância Sanitária (Anvisa) - apresentado com
exclusividade nesta edição do Hoje em Dia. Se-
gundo o levantamento, de 2007 a 2015, o núme-
ro de intoxicações por defensivos agrícolas au-
mentou 300% em Minas Gerais.

Foram 13 mil casos contabilizados no perío-
do, fazendo do Estado o segundo no ranking
nacional de contaminações. As vítimas são tanto
pessoas que lidam diretamente com as lavouras
quantos consumidores que ingerem a produção.

Para piorar o quadro, ainda se fala, no país,
em ampliar e tornar menos burocrática a adoção
de agrotóxicos. Projeto de Lei do deputado fede-
ral Luiz Nishimori, do Paraná, por exemplo, tem
por objetivo "flexibilizar" o uso dos defensivos.
Uma das medidas chega a ser engraçada, para
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Lições de
abismo II

“A gazela acorda com o arrulhar da pomba;
a rocha, só com dinamite”. –  Emmanuel

Muitas vezes passamos por situações terríveis, devido
a doenças pessoais, ou em parentes muito próximos;
graves problemas financeiros, que abalam fortemente
nossa estrutura; desajustes conjugais, que sempre
machucam muito, porque é um castelo de sonhos que
levou anos para ser construído e que, de repente, desaba,
cai por terra de uma vez; morte de um ente querido, uma
esposa, um esposo, um irmão, um filho...

Há uma corrente na medicina, indiana, se não me falha
a memória, que – diante de um desajuste na saúde –
antes de mais nada, pergunta:

–  O que é que essa doença veio me ensinar? O que
ela veio me dizer?

Porque a grande verdade é que nada ocorre por acaso.
Nem a queda de uma folha de uma árvore. Pela simples
razão que, se tal coisa acontecesse, seríamos forçados
a acreditar que Deus perdera o controle dos
acontecimentos. Se cai uma folha por acaso, pode cair
um mundo, uma galáxia, até o Universo inteiro.

Há uma lei, à qual todos estamos sujeitos, e que se
chama Lei da Evolução. Ela ensina simplesmente que
ninguém pode ficar parado, estacionado. Água parada
apodrece, cheira mal. É imperativo que nos
movimentemos, que cresçamos, que ultrapassemos
marcas às quais chegamos há muito tempo e nas quais
estamos encostados, como que dormindo sobre os
louros conquistados...

Não somos médicos, engenheiros, veterinários,
vendedores ou advogados... Estamos desempe-nhando
esses papéis, cumprindo essas tarefas na atual
existência. O que somos mesmo é Espíritos imortais em
tarefa evolutiva. Crescendo em sabedoria e em
moralidade. Aprendendo a Amar de maneira incondicional
e abrangente. Não apenas nossa esposa, nossos filhos,
que isso até os animais selvagens sabem fazer.

São Francisco de Assis costumava dizer: Irmã Dor!...
Porque ele sabia que, embora remédio amargo que
ninguém quer tomar, ela é a maior das mestras. É o
chamado derradeiro, utilizado  quando todos os outros
apelos falham. É a dinamite que vem despertar a rocha
em que às vezes nos tornamos...

EQUIPANDO
O trabalho em prol da defesa dos direitos das mulhe-
res em São Sebastião do Paraíso ganhou reforço com
o recebimento de um veiculo doado pelo Governo do
Estado, nesta semana. A vice-prefeita Dilma Oliveira
encabeça o movimento neste sentido e tem alcança-
do resultados positivos nesta área desde a época
quando ainda era vereadora. Ela reafirma os com-
promissos dizendo que as ações terão continuidade
e são permanentes. As ações são diversas  desde a
criação de conselhos, desenvolvimento de políticas
entre outras atividades que futuramente devem se
expandir para outras cidades da região.

CANÇÃO NOVA HD
Durante manutenção dos equipamentos nesta se-
mana, alguns telespectadores de Paraíso consegui-
ram captar no canal 39 o sinal digital da TV Canção
Nova em Paraíso, transmitido via Cássia.. Segundo
informações a emissora já recebeu autorização da
Anatel para fazer as transmissões neste sistema
no município, conforme publicação recente do Diá-
rio Oficial da União. E mais ainda há expectativas
de que no prazo de 60 dias o canal digital estará no
ar em definitivo. Já o sinal analógico passou por
manutenção e novamente já está no ar e poderá ser
mantido em funcionamento até o desligamento ofi-
cial programado para 2022.

LOMBADAS
Por determinação da Secretaria Municipal de Segu-
rança Pública, Trânsito e Transportes foram instala-
dos redutores de velocidade na rua Pinto Ribeiro pró-
ximo ao cruzamento com a rua Geraldo Marcolini,
local onde foram registrados seguidos acidentes. O
mesmo ocorreu na Geraldo Marcolini sentido a Vila
Santa Maria, próximo ao Bar do Padrinho, conforme
sugerido pelo Jornal do Sudoeste. Infelizmente, bom
número de condutores de veículos não respeita a
sinalização existente. A colocação de redutores é
medida que se faz necessária por conta daqueles
que não têm educação para o trânsito.

INVASÃO
Meados desta semana policiais militares, civis e
bombeiros abriram o portão do Palácio da Liberda-
de e ocuparam a área que antecede a sede do go-
verno de Minas Gerais. Demonstra a quantas anda
o desgoverno no Estado. A categoria insatisfeita tem
feito reivindicações e manifestos sem, no entanto,
terem sido ouvidos e muito menos atendidos. So-
mente deixaram o local quando oficiais de justiça
chegaram com ordem judicial determinando que se
retirassem .

LIBEROU
Embora já houvessem mobilizações com pedidos
de barracas, água e alimentos para permanecerem
por tempo indeterminado dentro do Palácio da Li-
berdade, os manifestantes acabaram por deixar o
local. Isto porque uma ordem judicial de reintegra-
ção de posse foi requerida pelo governo para resta-
belecer a ordem no local. Uma ação proposta pela
Advocacia Geral do Estado (AGE) pediu a desocu-
pação do local sob pena de R$ 50 mil por hora de
descumprimento da medida. Foi o suficiente para a
liberação do espaço, mais a mobilização dos des-
contentes continua, podendo haver novos atos.

PROPOSTA
O prefeito Walker Américo, conforme artigo publica-
do nesta edição do “JS”, assinado por Sebastião Ta-
deu Ribeiro, diz ter sugestão para colocar as finan-
ças do INPAR em dia. Pelo que disse, irá propor a
venda o Clube dos Funcionários Municipais (onde
há a piscina), na rua dos Antunes, e a atual sede do
Instituto, na avenida Angelo Calafiori, equina com a
Praça da Abadia. Pelos seus cálculos, com R$ 150
mil reais o INPAR conseguirá construir nova sede,
já que a Prefeitura, dentro de sua proposta, fornece-
rá o terreno para a edificação da nova sede.

ESFOLADO
Há algo de diferente no ar, em relação ao comporta-
mento dos paraisenses quanto à Copa do Mundo
que terá início dentro de três a quatro dias. Em ou-
tras copas, com bastante antecedência o “clima” era
de até desmedida euforia, com ruas e fachadas de
residências e estabelecimentos tomados pelo ver-
de e amarelo. Por alegre seja o brasileiro, ao menos
por enquanto, a alegria parece estar contida, e isso
pode ser pelo tanto que tem sido esfolado.

REATIVAR
Por conta da praticidade, agilidade na apresentação
de resultados, e principalmente para poupar pesso-
as acometidas por doenças, desde casos conside-
rados mais simples, aos mais complicados e doloro-
sos, de ficarem para lá e para cá, esta coluna pensa
ter passado da hora da Secretaria municipal de Saú-
de ter restabelecido o funcionamento de alguns ser-
viços na Unidade de Pronto Atendido – UPA, por exem-
plo o Raio X, bem como o laboratório de análises clí-
nicas. Poupa tempo e economiza-se dinheiro.

PROMESSA
Quando do episódio da ação de marginais em Pas-
sos, mandando pelos ares caixas eletrônicos de
agências bancárias, e balas de armamento pesado
para todo quanto era canto, o deputado Carlos Melles
divulgou notícia dando conta de ter solicitado, e o
ministro da Defesa, Raul Belens Julgmann Pinto ter
se comprometido em enviar homens da Polícia Fe-
deral para fazer levantamento e tomar providências
no sentido de se identificar quadrilhas que vem as-
sombrando moradores de municípios da região com
ações violentas, nas incontáveis explosões em
agências bancárias, Correios e agências lotéricas,
deixando rastro de prejuízo. Já se vão meses, e não
há notícia da vinda, dos prometidos por Julgmann.

AINDA EXISTE?
Ao menos por enquanto na região cessaram as ex-
plosões de caixas eletrônicos, mas estão tocando
fogo em veículos, principalmente os de transporte
coletivo. Como a intranquilidade continua, de certo
ponto até mais acentuada, continuará sendo bem
vinda a presença de alguém que ajude a dar ideia
que, por incrível possa parecer, ainda existe gover-
no neste país.

F A L E C I M E N T O S
27/05 - Gilson Campos do Amaral ,74 anos

29/05 - Lourdes Felisbina Nunes, 86 anos

30/05 - Ivan Ferreira da Silva, 54 anos

31/05 - Patrícia de Freitas Barbosa, 34 anos

31/05 - Antônia Rosa dos Santos, 71 anos

31/05 - Caio Vinícios Gonçalves Cardoso, 20 anos

01/06 -  Luzia Duarte Machado, 75 anos

04/06 -  Maria Mercedes da Rocha, 81 anos

04/06 -  José Otavio de Alvarenga, 60 anos

04/06 -  Maria José Machado de Campos, 69 anos

05/06 -  Orlanda Rosa Ramos, 89 anos

05/06 -  Baltazar de Carvalho Moreira, 46 anos

06/06 -  Sebastião Soares de Aguiar, 73 anos

07/06 -  Maria Rachel Mendes, 73 anos

08/06 -  Maria Magdalena Pereira, 74 anos

não dizer trágica: o PL propõe trocar o termo
"agrotóxico", considerado negativo na denomi-
nação desses produtos, para "fitossanitários",
nome que seria mais palatável para a sociedade.

Outro item do projeto, bem mais perigoso, é o
que prevê a concentração da autorização para a
venda dos defensivos agrícolas no Ministério da
Agricultura, deixando de fora dessa fiscalização
órgãos como Ibama e a própria Anvisa.

O que as autoridades sanitárias deveriam fa-
zer é flexibilizar o próprio conceito de agrone-
gócio, que, nos moldes atuais, pode colocar a
saúde das pessoas em risco. Estimular a agro-
ecologia, hoje uma tendência mundial, e o cultivo
de alimentos sem venenos, combatendo pragas
com recursos naturais, seriam a melhor opção.

Enquanto a ideia não se dissemina - os pro-
dutos orgânicos, infelizmente, ainda têm alto custo
para boa parte da população -, a solução que se
tem é mesmo caseira: lavar legumes, folhas e
outros alimentos não apenas com água sanitá-
ria, mas com bicarbonato de sódio, por exemplo,
pode tornar a comida do dia a dia bem mais
saudável. Ou bem menos nociva.

(Editorial, Hoje em Dia, 08/06/18)
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Por João Oliveira

A Marota Internacional de
Floripa (Florianópolis), que reu-
niu mais de 12 mil candidatos,
realizada em Santa Catarina no
último final de semana, rendeu
a 34 corredores paraisenses
bons resultados diante dos de-
safios enfrentados nesta que é
uma das principais disputas no
calendário nacional da catego-
ria. Além do vento que dificul-
tou a realização das provas, os
atletas ainda tiveram que en-
frentar um percurso de subi-
da, mas que não impediu que
os resultados surpreendessem,
entre eles a do pioneiro em cor-
rida de rua em São Sebastião
do Paraíso, Sebastião de Sou-
za Naves, que aos 65 anos foi
o primeiro colocado em sua
categoria no percurso de 42
KM.

As dificuldades antecede-
ram à realização da prova, con-
forme conta o presidente da
Associação de Corredores de
Rua de São Sebastião do Para-
íso (Acorp), Daniel Naves, que
relata que os atletas tiveram que
realizar uma viagem bem can-
sativa até São Paulo, capital, na
quinta-feira a noite, onde em-
barcaram em um voo para
Florianópolis (SC). "Foi uma
viagem bem estudada por to-
dos os participantes paraisen-
ses. Eu, por exemplo, conse-
gui vários patrocínios para con-
seguir participar dessa prova,
senão não seria possível, devi-
do ao valor alto da viagem e da
inscrição, mas os empresários
da cidade ajudaram muito e te-
nho muito a agradecer a eles",
destaca.

A rotina de treinamento até
a realização do evento também
foi pesada. Conforme conta
Naves, foram aproximadamen-
te seis meses, com treinamen-
to principalmente na madruga-
da, aos sábados, nas imedia-
ções do Fórum, que se inicia-
vam entre as 4h30 e 5h. "To-
dos que participaram faziam
esses treinos longos, de 30 a
34 quilômetros, e durante a
semana corríamos no Campão.
A preparação foi muito difícil,
muito dura, porque 42 quilô-
metros não é qualquer um que
consegue correr, precisa-se de
muita dedicação e tempo para
descanso, que infelizmente não
tivemos por causa da vida pro-
fissional. Porém, fomos re-
compensados pelos resulta-
dos", ressalta o atleta.

Na prova mais puxada, de
42 quilômetros correram o atle-
tas Sebastião de Souza Naves,

Corredores paraisenses participam de Maratona
Internacional de Floripa e superam expectativas

que foi o primeiro colocando
em sua categoria e fez um tem-
po de 3:43:18. Daniel Duarte
Naves fez um tempo de
2:41:49, ficando em 16º no
quadro geral. Renato Peres,
que fez um tempo de 2:49:49 e
ficou no 25º lugar no quadro
geral (o atleta se prepara para
correr em setembro, na Mara-
tona de Berlim). "Também par-
ticiparam os atletas Reginaldo,
Lauro Freitas, Rafael, Itamar e
o Dito.  Todos foram muito
bem em uma prova que tinha
pelo menos 12 mil inscritos",
destaca o presidente da Acorp.

Já na prova de 21 quilôme-
tros, a atletas Patrícia Nepo-
muceno Resende Bronzati foi
a segunda colocada em sua
categoria. "Os demais atletas,
entre eles Emerson Tinoco da
Silveira,  Rodrigo Giacchero,
Alecsandro Ferreira dos San-
tos, a Tatiana Aparecida da Sil-
va, Cristiane Barbosa dos San-
tos, Michele Cristina Silva,
Gabriela Zagui e Luizinho
Zagui; e na categoria 7 quilô-
metros Marcelino Antônio
Martins, o Luan Bronzati, Na-
tália Aparecida Xavier Bernar-
des, todos fizeram boas pro-
vas", conta.

"Também participaram os
atletas Reginaldo Tavares dos
Santos, Lauro Freitas, Jadson
Rafael Silvestre, Itamar José
dos Santos e o Benedito Lopes
de Miranda Neto. Todos foram
muito bem em uma prova que
tinha pelo menos 12 mil inscri-
tos", destaca o presidente da
Acorp.

Daniel comenta que o resul-
tado foi belíssimo e que é pre-
ciso um olhar do poder públi-
co para a categoria de corre-
dores de rua, a fim de contri-
buir para a participação dos
atletas em eventos tão grandi-
osos quanto este que eles par-
ticiparam. "Agradecemos a to-
das as empresas que nos pos-
sibilitaram irmos a esta Mara-
tona. Nosso próximo compro-
misso é na meia-maratona em
Ribeirão Preto, em agosto. Mas
antes, em julho, do dia 22, te-
remos a 31º Corrida de São
João aqui em São Sebastião do
Paraíso, que está sendo orga-
nizada pela Acorp em parceria
com a Prefeitura. Temos que
parabenizar a todos os partici-
pantes, que fizeram provas lin-
das, cada um na sua modalida-
de, uma prova que foi muito
dura, muito difícil, mas que
foram superadas", acrescenta.

Daniel destaca ainda todo o
apoio que teve, entre eles a do
fisioterapeuta Lauro Freitas.
"Ele me colocou para correr

Sebastião de Souza Naves, que aos 65 anos foi o primeiro
colocado em sua categoria no percurso de 42 KM

Patrícia Nepomuceno Resende Bronzati foi a segunda
colocada em sua categoria, na prova de 21 KM

Renato Peres, que fez um tempo de 2:49:49 e ficou no 25º lugar
no quadro geral, deve disputar Maratona de Berlim, em setembro

Presidente da Acorp, Daniel Duarte Naves, fez o
tempo de 2:41:49, ficando em 16º no quadro geral

FOTOS: Divulgação

após algumas lesões que tive,
o Lauro, além de ser meu fisi-
oterapeuta, é meu patrocinador
e um grande parceiro; tenho

muito a agradecer a ele e a to-
das as pessoas envolvidas e,
também, ao meu pai, nosso he-
rói, que mais uma vez, aos 65

anos, superou as expectativas,
participando da sua terceira
maratona, sendo primeiro em
sua categoria, provavelmente

será o líder no ranking nacio-
nal de maratonas em sua idade
- resultado sai em novembro",
completa.
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A Associação Desportiva
Indaiatuba bem que queria a
vitória para melhorar na tabela
de classificação, mas acabou
sendo derrotada pela Intelli Pa-
raíso por 3 a 2. O jogo foi rea-
lizado na noite de quarta-feira,6,
no Ginásio Aldrovandi, no in-
terior paulista  jogo válido pela
primeira fase da Liga Paulista
de Futsal. Após a partida a de-
legação da Intelli seguiu viagem
motivada pelo resultado positi-
vo para Foz do Iguaçul onde
neste sábado, 9, enfrenta o Foz
Cataratas pela Liga Nacional.

A partida no meio de sema-
na pela Liga Paulista de Futsal
em Indaiatuba era encarada
pelos donos da casa como uma
oportunidade de melhorar a
classificação na competição. Os
anfitriões entram em quadra de
olho em um só resultado: a vi-
tória. Na classificação geral, o
time indaiatubano ocupava an-
tes da partida a 13ª posição com
cinco pontos ganhos em cinco
jogos disputados. Já o time
Intelliano estava na nona colo-
cação, com nove pontos em
cinco jogos.

Com gols de de J. Bernar-
des, Josué e Juninho a Intelli
alcançou mais um resultado
positivo após uma série de der-
rotas na temporada, pois tinha
sido superada em quatro dos
cinco jogos que disputou.
Flavinho e Emerson marcaram
para o time da casa.Após mais
esta vitória na competição, a
equipe de São Sebastião do
Paraíso foi a 12 pontos em seis
jogos (ocupando a sexta posi-
ção, ao lado do Barueri). Em
contrapartida, a AD Indaiatuba
segue na 13ª colocação, com

Intelli vence e sobe a
para a sexta posição na

Liga Paulista e joga hoje na LNF

Intelli Paraíso volta a vencer e fica motivada para o jogo no Paraná pela LNF

Divulgação

cinco pontos ganhos em sete
partidas disputadas.

LNF
Após a partida, a Intelli

voltou as atenções para a Liga
Nacional de Futsal. O time vi-
ajou para o interior do Paraná
onde terá compromisso neste
sábado diante do Foz Catarata.
A partida  será às às 20h15 no
Ginásio Costa Cavalcanti, em
Foz do Iguaçu (PR). A equipe
joga pela 11ª rodada da com-
petição que terá uma pausa a
partir de segunda-feira,11, em
virtude da realização da Copa
do Mundo de Futebol, na
Rússia.

Enquanto a Intelli foi der-

rotada na última rodada em
casa contra o Carlos Barbosa
por 5 a 3, o Foz Cataratas vem
de outra realidade. A equipe
ganhou do Shouse por 4 a 3,
no Ginásio Costa Cavalcanti,
em Foz do Iguaçu, pela déci-
ma rodada da Liga Nacional de
Futsal 2018. O Time das Três
Fronteiras marcou com
Canabarro, Willian (2) e Jamur.
Já os paraenses balançaram a
rede por meio de Andrey (2) e
Edilson.

Com a vitória o Foz Cata-
ratas chegou aos 13 pontos,
ocupando a 11ª posição na ta-
bela de classificação da LNF.
A intelli ocupa a 16ª posição
com 7 pontos ganhos.

JOGO LIMPO
Nesta rodada as equipes

entrarão em quadra com uma
camiseta de apoio ao movimen-
to Jogo Limpo, que tem como
foco a educação, prevenção e
o controle de dopagem no es-
porte.  Na última semana, o
presidente da LNF, Cladir
Dariva, o coordenador de
marketing e comunicação, Ale-
xandre Rollin, e o coordenador
jurídico, Felipe Ezabella, visi-
taram o Ministério do Esporte,
em Brasília (DF), para tratar
sobre projetos e parcerias des-
tinadas à maior competição de
futsal do país, entre elas o apoio
a Autoridade Brasileira de Con-
trole de Dopagem (ABCD).

O longo período sem chu-
vas, que causa estresse
hídrico, nas principais regiões
de café arábica no Brasil, já
vem prejudicando o potencial
produtivo das lavouras, com
perdas especialmente nas re-
giões do Sul, Oeste e Triân-
gulo em Minas Gerais e na
Mogiana, em SP, as quais, jun-
tas, respondem por mais de
70% da produção de arábicas
no pais.

Vimos acompanhando,
nas estações meteorológicas,
os dados do balanço hídrico,
em diversos pontos dessas re-
giões e a análise dessas infor-
mações, conforme gráficos
aqui apresentados, mostra
déficits hídricos significativos.

As chuvas vieram mais
próximas às normais até fe-
vereiro e, a partir de março,
praticamente não choveu. Em
decorrência disso verificou-se
falta de água no solo e, em

consequência, pode-se obser-
var, em campo, lavouras mur-
chas, com folhas amareladas
e secas e, ainda com desfolha.
Os frutos de café, nessas la-
vouras, vêm amadurecendo
forçados, com passagem de
muitos deles do estágio verde
diretamente para seco, sem o
estágio cereja.

As lavouras mais novas,
por terem sistema radicular
mais superficial, ou aquelas
sobre solos mais arenosos ou
extremamente argilosos, pela
menor disponibilidade de água,
são as que mais estão sentin-
do a estiagem.

Além de perdas sobre a
safra atual de café, pelo me-
nor tamanho e má formação
dos grãos, o déficit hídrico re-
cente reduz o crescimento da
ramagem nova, o qual aliado
à seca de folhas e desfolha vai
influir também e, principal-
mente, no potencial para a sa-

fra de café futura, em 2019.
Ao persistir a atual defi-

ciência hídrica, que podemos
chamar de precoce, que coin-
cide num período em que o
solo deveria estar abastecido
de água, em sua caixa, para
fornecer, em seguida, a umi-
dade suficiente para os cafe-
eiros suportarem o stress no
período de inverno, tradicio-
nalmente seco, pode haver
desfolhas severas nos cafeei-
ros e perdas muito significati-
vas na safra cafeeira futura,
a qual já, sabidamente, viria
em ciclo de baixa.

Ainda é cedo para quanti-
ficar as perdas, porem o pro-
dutor e o mercado devem fi-
car, desde já, atentos a essa
anormalidade climática.

J.B. Matiello, Rodrigo N. Paiva e

Andre L. A. Garcia- Engs. Agrs.

Fundação Procafé

Fonte: Procafé/Notícias Agrícolas

Procafé: Estresse hídrico
já afeta safra de café
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Dr. Joel Cintra Borges
Médico-veterinário  -  CRMV-MG 0343

CONSULTÓRIO: Rua da Bahia, 19 - Jardim Independência
FONES: 3531-4549 e 9975-4549

SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO - MG

CÃES E GATOS: ATENDIMENTO A DOMICÍLIO.

Clínica, toques, partos,
vacinações contra brucelose e GTAs.
Eutanásia em grandes e pequenos animais.

Música sertaneja raiz.
Animação de eventos, festas de
aniversários, comemorações.

Contatos pelo telefone (35) 9 8441-6625

RONALDO
DUARTE

PPPPPANFLEANFLEANFLEANFLEANFLETEIROTEIROTEIROTEIROTEIRO
Distribuo panfletos com honestidade e econômica.
Tratar Rua Francisco Bruno, 100  ou pelos fones

3531-8747 ou 99103-5441 André Luiz Bozeli
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NONONONONOTTTTTA DE ESCLARECIMENTA DE ESCLARECIMENTA DE ESCLARECIMENTA DE ESCLARECIMENTA DE ESCLARECIMENTOOOOO
A Matsuda vem a público esclarecer que em momento algum

procurou o DER/MG para pedir o fechamento da estrada rural
que margeia sua fábrica na rodovia MG-050.

Informa que em data pretérita foi notificada, com infração de
natureza gravíssima por uso do acesso ao qual o DER/MG
considera irregular conforme ato normativo “RT - 04.16.c”, artigos
5.1.4.3 e 5.1.4.6.

Em vistoria no local pelo referido órgão foi dado prazo para a
empresa providenciar acesso alternativo, sendo ao final desse
prazo orientada pelo órgão a emitir oficio padrão “Requerimento
de interdição de acesso” informando o uso de outro acesso
para que o considerado irregular, fosse fechado.

A Matsuda salienta que sempre foi parceira dos produtores
rurais, e em momento algum agiu de forma a prejudicar o acesso
dos produtores às suas propriedades, apenas cumpriu o que
foi determinado pelo DER/MG, e entende que a decisão de
fechar ou manter o acesso cabe exclusivamente aos órgãos
responsáveis.

Att.
Matsuda Minas Comércio e Indústria Ltda.

O delegado de polícia Ro-
gério de Mello Franco Assis
Araújo, que já foi titular na 4.ª
Delegacia Regional de Segu-
rança Pública em São Sebas-
tião do Paraíso, postou em
rede social seu posiciona-
mento sobre ataques de mar-
ginais que têm sido registra-
dos na capital e diversos mu-
nicípios mineiros. Assis Ara-
újo chegou a ocupar a chefia
adjunta da Polícia Civil, mas
ao anunciar uma delegacia
especializada no combate a
roubos a caixas eletrônicos
ele fez declaração que lhe te-
ria custado o cargo. O dele-
gado afirmou que caso assal-

Delegado diz ter alertado a necessidade
de se combater o “cangaço mineiro”

tantes resistissem “voltariam
na horizontal”. Desde então,
na troca de cargos ele assu-
miu o Departamento de Ho-
micídios e Proteção à Pessoa.

Sobre a atual investida de
criminosos, Assis Araújo
afirma que “já em janeiro eu
avisei que precisávamos
combater o cangaço mineiro.
Hoje estamos vivenciando
esta situação absurda e
inaceitável em Minas, o
ataque a mais de 26 cidades,
mais de 60 ônibus, terminais
rodoviários, prefeituras,
viaturas policiais. Isto é
ataque terrorista, com
técnicas de guerra urbana.

Mas os criminosos não irão
vencer, Minas jamais será
subjugada ou refém de
marginais e de criminosos”.

Em sua postagem ele
defendeu a necessidade de
nova legislação: “Precisamos
mudar as leis, renovar leis
fracas que põem pessoas nas
ruas, não as mantêm presas.
Esses criminosos têm que ser
combatidos com inteligência
e força, têm que vir presos ou
que venham na “horizontal”.
Minas só deseja uma coisa,
segurança para a população
mineira, para trabalhar e viver
em paz, vamos reagir”,
concluiu.

Reprodução

O Governo de Minas Ge-
rais também lançou nesta se-
mana, em Belo Horizonte, o
aplicativo Alerta MG, ferra-
menta para fiscalizar o cum-
primento de medidas proteti-
vas e reforçar ações de segu-
rança voltadas para as mulhe-
res mineiras. A vice-prefeita
de São Sebastião do Paraíso,
Dilma Oliveira participou do
evento e destacou a importân-
cia de mais estes recursos em
defesa das mulheres

Durante a solenidade o go-
vernador Fernando Pimentel
enfatizou a importância de di-
vulgar o serviço que passa a
ser prestado pelo Estado com
o uso do aplicativo Alerta MG.
“Ele coloca a tecnologia a ser-
viço da proteção das mulhe-
res, do combate à violência
contra a mulher. O aplicativo
é muito fácil e qualquer mu-
lher pode usar para se sentir
mais segura. Nós devemos
divulgá-lo. É uma conquista
tecnológica que está agregan-
do ao nosso trabalho”, desta-
cou Fernando Pimentel.

A vice-prefeita lamentou
que houve redução na estru-
tura do Governo Federal nas
ações em defesa das mulhe-
res com a extinção  do Minis-
tério das Mulheres. “Todo
aquele trabalho antes existen-
te acabou sendo reduzido.
Minas deu continuidade a este
trabalho temos diversos órgãos
em ação atuando neste senti-
do”, avalia.  Ela ressaltou que
tanto Paraíso como o Estado
estão à frente de vários ou-

tros municípios e Estados nes-
te sentido.

Quanto ao aplicativo Dilma
afirma que já está utilizando.
“É muito fácil, basta apenas
baixá-lo do site da Polícia Ci-
vil e fazer o cadastramento.
Com isso a mulher que for ví-
tima de ameaça ou de agres-
são estará a um toque para
poder denunciar a situação
sofrida. “Faremos aqui em
Paraíso um evento para divul-
gar mais esta ferramenta. Hoje
o celular é acessível a todas
as pessoas e pretendemos
atingir o maior número de pes-
soas, principalmente as mulhe-
res e é mais um trabalho que
permanece e deverá ter con-
tinuidade dentro desta propos-
ta que temos trabalhado nos
últimos tempos em nossa ci-
dade”, finaliza.

AGILIDADE E
SEGURANÇA

O Alerta MG permitirá, por
exemplo, que possíveis vítimas
de violência procurem socor-
ro rápido e seguro. A ferra-
menta possibilita a criação de
uma rede privada de contatos
para que a usuária possa, com
apenas um clique, acionar as
pessoas que ela mesma ca-
dastrou quando vivenciar
qualquer situação de risco ou
perigo. O aplicativo envia um
SMS para todos os contatos
pré-indicados, anexando a lo-
calização georeferenciada e
eventual texto redigido pela
usuária.

Uma outra função, dispo-

nível para algumas mulheres
cadastradas pela Polícia Civil
de Minas Gerais de acordo
com alguns critérios previa-
mente definidos, habilita um
acionamento emergencial,
possibilitando a geração de um
alerta em uma central de
monitoramento com o imedi-
ato deslocamento das forças
de segurança para o atendi-
mento. A central acompanha-
rá em tempo real o desloca-
mento da vítima e manterá
contato com a equipe que foi
direcionada para atualizar as
informações. Esta função es-
tará, neste momento, disponí-
vel para a capital, e depois será
ampliada para o interior.

O aplicativo foi desenvol-
vido com a expertise da Polí-
cia Civil, sendo necessária
apenas a aquisição de equipa-
mentos para testes e imple-
mentação do projeto piloto, o
que demandou investimento
de cerca de R$ 45 mil, oriun-
dos de emenda parlamentar.

O aplicativo está prepara-
do para receber novas funci-
onalidades, visando o amplo
atendimento, orientação e pro-
teção a mulher. Todos os usu-
ários poderão encontrar a lis-
ta dos locais de funcionamen-
to de serviços públicos ou de
interesse público voltados à
proteção e orientação à mu-
lher. As informações também
irão auxiliar no diagnóstico dos
fatores que circundam estes
crimes, fomentando, assim, as
ações preventivas e políticas
públicas adequadas.

Aplicativo Alerta MG
auxilia mulheres em

situação de risco
A Secretaria Municipal de

Meio Ambiente de São Sebas-
tião do Paraíso, realizará o 1º
Workshop sobre resíduos só-
lidos urbanos. O evento é uma
realização do Consórcio
Intermunicipal de Desenvolvi-
mento Sustentável da Região
de São Sebastião do Paraíso
e acontecerá na próxima quin-
ta-feira, 14 de junho, no Tea-
tro Sebastião Furlan. “Tere-
mos a presença de várias au-
toridades do setor que nos
darão uma panorâmica em
relação a mais este projeto
que estamos implantando”,
informa a secretária de Meio
Ambiente, Yara de Lourdes
Souza Borges.

Este tem sido um dos prin-
cipais desafios enfrentados
pela  administração que vem
realizando um trabalho inten-
so para a  regularização do
funcionamento do aterro sa-
nitário. “Lançamos o consór-
cio com o objetivo de aprimo-
rar o nosso atendimento e
estamos  tentando reverter
uma situação que encontra-
mos totalmente irregular”,  dis-
se o prefeito Walker Américo
Oliveira. Ele enfatizou que,
devido à  operação equivoca-
da, o aterro perdeu uma pla-
taforma e o município foi mul-
tado, sendo nece sário todo
um trabalho de recuperação

Paraíso realizará
1º Workshop sobre

resíduos sólidos urbanos
para continuar  funcionando.

“Estamos em busca de um
modelo de gestão  para ado-
tar em Paraíso e, para isso, fi-
zemos visitas, reuniões em
Belo  Horizonte e procuramos
algo que seja de acordo com
a nossa realidade”, avalia o
prefeito. A expectativa de
acordo é que, em breve, o
município e as cidades da re-
gião já estejam atuando con-
juntamente na operação do
aterro sanitário.

Em relação ao workshop
foram programadas exposi-
ções onde serão debatidos te-
mas ligados à formação do
consórcio e a correta destina-
ção dos resíduos. Entre os
convidados para as palestras
estão Alexandre Godeiro (da
Secretaria Nacional de Sane-
amento Ambiental), Carlos
Eduardo Silva Volpato (Uni-
versidade Federal de Lavras),
Marislene Nogueira (do Insti-
tuto Nenuca de Desenvolvi-
mento Sustentável – Insea) e
Edicleusa Veloso Moreira (su-
perintendente da Fundação
Nacional de Saúde – Funasa)
em Minas Gerais.

PROGRAMAÇÃO
DO WORKSHOP

SOBRE RESÍDUOS
SÓLIDOS URBANOS
9h - Abertura com o secre-

tário Nacional de Saneamen-
to, Geraldo Melo Correa

9h20 - Exposição sobre o
Consórcio de Resíduos Sóli-
dos Urbanos de São Sebasti-
ão do Paraíso feita pelo pre-
feito Walker Américo Olivei-
ra

9h50 - Exposição sobre o
Consórcio de Resíduos Sóli-
dos Urbanos de Guaxupé fei-
ta pelo prefeito Jarbas Corrêa
Filho

10h20 – Intervalo
10h30 - Exposição sobre

Parceria Público Privado
(PPP), com Flávio Faria

11h30 - Intervalo Almoço
13h - Termo de Coopera-

ção com a Universidade Fe-
deral de Lavras (Ufla), refe-
rendando a elaboração do Pla-
no de Saneamento e Resíduo,
por Carlos Eduardo Silva
Volpato e equipe.

14h20 - Exposição sobre
Coleta Seletiva, por Marislene
Nogueira

15h10 - Exposição sobre o
papel do órgão ambiental no
Licenciamento de Empreendi-
mentos relacionados com o
tratamento e destinação de
Resíduos Sólidos Urbanos, por
Denise Bruschi

16h - Considerações Finais
feita por Edicleusa Veloso
Moreira

(Ascom Prefeitura)
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Por João Oliveira

Portaria publicada no "Diá-
rio Oficial da União" pelo Mi-
nistério da Justiça na edição de
quarta-feira (6/6), determina
aos Procons estaduais e muni-
cipais a exigirem dos postos de
combustível a exibição "de for-
ma clara e ostensiva" dos pre-
ços do diesel antes e depois da
greve dos caminhoneiros. Além
disto, a portaria faz termina-
ções que regulamentam a fis-
calização em postos de com-
bustível para verificar se a re-
dução no preço do diesel está
sendo repassada ao consumi-
dor de forma efetiva.

A redução, de R$ 0,46 por

Postos de combustíveis serão
obrigados a exibir preço do

diesel antes e depois da greve
Ministério da Justiça determina que preços sejam exibidos

"de forma clara e ostensiva"; Procon deverá fiscalizar

litro de diesel foi anunciada pelo
governo na semana passada,
após acordo com representates
dos caminhoneiros grevistas,
que reivindicavam, além da re-
dução do combustível, também
a isenção do pagamento do
pelo eixo suspenso nos pedá-
gios. De acordo com a porta-
ria, os postos de combustível
devem informar o valor do di-
esel a partir do dia 1º de junho
na comparação com o dia 21
de maio, data usada como base
pelo governo para promover a
diminuição no valor do com-
bustível. Para demonstrar a di-
ferença de preços, o posto po-
derá usar "cartaz, placa, faixa
ou similar".

Outra determinação da por-
taria é que postos apresentem
aos agentes do Procon as no-
tas fiscais da compra do com-
bustível nas distribuidoras.
Também deverão apresentar as
notas da venda para o consu-
midor. De acordo com o tex-
to, se o Procon identificar que
não houve repasse da redução
do preço ao consumidor, de-
verá ser instalado um proces-
so administrativo contra o pos-
to.

Poderão ser aplicadas ao
posto as seguintes punições,
previstas em outra portaria,
publicada na sexta-feira (1/6):
multa; suspensão temporária
da atividade; interdição, total ou

parcial do estabelecimento ou
de atividade.

O Portal do Ministério da
Justiça também criou um ata-
lho fácil onde podem ser feitas
denúncias casos os valores não
tenham sido repassados na
bomba. Entre outras situações,
a portaria também define que
caso os Procons "identifiquem
a formação de cartel ou qual-
quer violação da legislação que
protege o direito da concor-
rência no mercado de consu-
mo por parte dos postos re-
vende-dores de combustíveis,
deverão denunciar o fato ime-
diatamente ao Conselho Admi-
nistrativo de Defesa Econômi-
co".

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão Presencial n.º 030/2018, Tipo Menor Preço.,
Objeto: “ REGISTRO DE PREÇOS PARA FUTURAS AQUISIÇÕES
DE REFEIÇÕES E MARMITEX PARA A PREFEITURA MUNICIPAL
DE SÃO TOMÁS DE AQUINO.”. A abertura será dia 25 de Junho de
2018, às 15:00 horas
Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão Presencial n.º 031/2018, Tipo Menor Preço.,
Objeto: “CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA
RECOLHIMENTO DE RESIDUO HOSPITALAR E MATERIAL
CONTAMINANTE NAS UNIDADES DE SAÚDE DO MUNICIPIO DE
SÃO TOMÁS DE AQUINO. A abertura será dia 25 de Junho de 2018, às
13:00 horas
Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de
Licitação, modalidade Inexigibilidade nº 006., Objeto: “CREDENCI-
AMENTO DE INSTITUIÇÕES BANCARIAS PARA RECEBIMENTO
DE GUIAS, TAXAS E IPTU”. A abertura será dia 28 de Junho de 2018, até
às 15:00 horas
- O edital completo e as demais informações relativas às licitações
encontram-se à disposição dos interessados no site www.staquino.mg.gov.br
e na Prefeitura Municipal, Departamento de Compras e Licitações, na Rua
Alves de Figueiredo, n.º 393, Centro, nesta cidade, fone (0xx35) 3535 –
1228, diariamente das 08:00 às 11:00 e das 13:00 às 17:00 horas, onde
poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Tomás de Aquino – MG, 20
de Abril de 2018. Jose Carlos Pimenta – Prefeito Municipal

Sebastião Tadeu Ribeiro

Mensalmente o “JS” tem
realizado levantamento do nú-
mero sepultamentos no Cemi-
tério da Saudade, em São Se-
bastião do Paraíso. Além da
quantidade também são levan-
tados idades e sexo, o que pos-
sibilita se proceder a expecta-
tiva de vida no município
paraisense. O levantamento irá
até novembro, quando teremos
a expectativa no período de um
ano no município.

Em abril foram sepultadas
41 pessoas do sexo feminino,
a mais idosa com 96 anos e a
mais nova com apenas seis
anos, houve também um nati-
morto. A expectativa de vida em

Em maio foram
56 sepultamentos

no Cemitério
da Saudade

abril foi de 72,03 anos, sem
considerar o natimorto que re-
duziria para 71,11 anos.

Em maio foram 56 sepulta-
mentos, aliás o maior número
registrado desde o início do le-
vantamento, conforme expli-
cam o administrador do cemi-
tério, Jeferson Silva Braghini e
Walkíria Aparecida Radi de
Melo, secretária administrativa.
Foram 29 do sexo masculino,
24 feminino e três natimortos.
A pessoa mais idosa estava com
97 anos, sexo feminino, e a
mais nova com três meses,
também feminino.

A idade média, feminino, foi
de 68,06 anos e masculino
67,11 – não sendo considera-
dos os natimortos.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
O Coordenador do Grupo Executivo Diocesano, do Movimento de Cursilhos da Diocese de Guaxupé, vem
pela presente CONVOCAR todos os membros do GED; Assessor Eclesiástico Padre Ailton Goulart,
Coordenadores Setoriais de Guaxupé, Passos, Poços de Caldas e de São Seb. do Paraíso, convoca
ainda, todos os Coordenadores Municipais, coordenadores Paroquiais, Coordenadores de Grupos
onde o MCC se encontra em atividade, Conselheiros do GED e todos cursilhistas da Diocese de
Guaxupé, para participarem da Assembleia Geral Extraordinária que será realizada na Cúria Diocesana
de Guaxupé no dia 07 de Julho de 2018, em primeira convocação às 08h00, com a presença de no Mínimo
50% (cinquenta por cento) de seus membros, em 2º Convocação às 08h30 com a presença de no mínimo
1/3 (um terço) de seus membros e em 3ª e última convocação às 09h00 com a participação de no mínimo
10 (dez) integrantes do Movimento de Cursilho de Cristandade da Diocese de Guaxupé, para deliberarem
sobre os seguintes assuntos:
• SETOR POÇOS DE CALDAS – explanação pelo GED referente as coordenações setorial e municipal
do setor Poços de Caldas do MCC na Diocese de Guaxupé.
• Apresentação de moções sobre soluções encontradas.
• Votação das moções e propostas apresentadas, bem como uso da palavra até às 09h30 min do dia 30/
06/18, para o Secretariado do GED (Clayton e Estela) que estarão à disposição para receberem as
Moções e inscrições para uso da palavra
• Informamos que terá direito a palavra e apresentação de moção para votação todo e qualquer cursilhista
em atuação, desde que devidamente inscritos.
São votantes:
1. Bispo da Diocese de Guaxupé
2. Coordenador de Pastoral da Diocese de Guaxupé
3. O Assessor Eclesiástico do GED;
4. O Coordenador ou Representante do GER
5. O Coordenador do GED
6. Os Vice Coordenadores do GED;
7. Coordenador(a) Jovem do GED; (representante jovem)
8. Os Coordenadores Setoriais (04);
9. Os coordenadores de grupos e/ou municipais
10. Conselheiros do GED (04)
OBS – Os coordenadores de grupos e/ou municipais poderão ser representados ou substituídos pelos
vice coordenadores, e para usarem de seu direito a voto, deverão se inscrever até a abertura dessa
assembleia.

Ivan Antonio de Freitas – Coordenador do GED
Joaquim Candido de Avelar Filho – Vice Coordenador

Thales Oliveira Moraes – Vice Coordenador

Um menor de 15 anos
foi abordado e apreendido
na noite de quinta-feira (8/
6), por volta das 21h, após
denúncia de que estaria
acontecendo tráfico de dro-
gas na região da Escola Es-
tadual Paula Frassinetti. Ele
teria sido apontado como
suspeito de realizar o co-
mércio da substância, ten-
do sido abordado e levado
à Delegacia, onde foi ouvi-
do e liberado.

Segundo informações
da PM, policiais realizavam
patrulhamento no bairro
quando foi solicitado pela
direção da escola, informan-
do que havia muitos usuári-
os de drogas nas proximi-
dades. Ao fazer a ronda e o
patrulhamento no interior do
prédio, um aluno foi apre-
endido com buchas de ma-
conha e encaminhado para
a Delegacia de Polícia onde
foi autuado por ato infracio-
nal, ouvido e liberado.

Aluno é detido em escola
por suspeita de tráfico

Reprodução
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Prefeitos da região debatem Termo de
Compromisso e Cooperação na Saúde

FOTOS: Roberto Nogueira

Proposta foi apresentada nesta semana durante
reunião de lideranças no Teatro Municipal

Prefeitos da região assinaram termo de intenção e
debaterão propostas para melhorias no atendimento à saúde

 Prefeitos dos municípios
da região se reuniram na quar-
ta-feira, 6, em São Sebastião
do Paraíso, quando foi discu-
tido e assinado o termo de com-
promisso para aderirem ao Ter-
mo de Cooperação Intermuni-
cipal para a Gestão do Coman-
do Único da Saúde. A iniciati-
va está sendo apoiada pelo
Conselho de Secretários Mu-
nicipais de Saúde de Minas
Gerais (Cosems/MG), que está
acompanhando as ações entre
as prefeituras. “Estamos lan-
çando esta proposta inovadora
e pioneira que é uma organiza-
ção intermuni-cipal, no senti-
do de promovermos coopera-
ção e organizarmos a assistên-
cia, para que sejam otimizados
os recursos para uma melhor
assistência à população regio-
nal” define Paola Soares Motta,
coordenadora técnica do
Cosems.

O encontro no Teatro Mu-
nicipal Sebastião Furlan reuniu
prefeitos, secretários de saúde,
contadores, assessores jurídi-
cos e membros das equipes téc-
nicas, além de representantes
dos municípios da região. O

gulamentação dentro da coope-
ração, de poder praticar o mes-
mo preço dentro dos serviços
prestados na área da saúde”
opina. Ele acredita tratar-se de
um grande ponto, uma vez que
estão sendo debatidas todas as
viabilidades e possibilidades,
além de sanarem todas as dú-
vidas.

Paola Soares, destaca que
a proposta que será apresenta-
da aos municípios se baseia
nos parâmetros de assistência,
que são calculados em base
popu-lacional às necessidades
em saúde, observando proto-
colos de análises, modelos de
atenção e organização de acor-
do com as necessidades de
cada participante. Isso gera
uma demanda por procedimen-
tos como exames, medicamen-
tos, consultas e internações. “O
que se busca é organizar esta
escala numa discussão finan-
ceira e na organização do valor
praticado na região, porque
muitas vezes o município ou o
gestor fica pressionado em ofe-

recer assistência aos seus ci-
dadãos”, comenta.

De acordo com o secretá-
rio de Saúde de Paraíso, Wan-
dilson Aparecido Bícego, o fato
de Paraíso possuir gestão ple-
na em saúde faz com que o
município saia na frente nesta
questão. “Buscamos uma or-
ganização regional e visamos
fortalecer todos os municípios
da região, o nosso e os presta-
do-res, garantindo o acesso
dos usuários de forma ordena-
da, onde todos possam sair ga-
nhando”.

Ainda de acordo com Paola,
o Cosems/MG busca trabalhar
o voluntarismo dos municípi-
os. “Pela nossa Constituição, o
cidadão tem direito a saúde in-
tegral e isso deve começar no
município e se estender até
onde abrange sua integralidade,
que é o território regional”, res-
salta. Ela enfatizou ainda, que
Paraíso faz um trabalho pionei-
ro. “Começamos por Paraíso
por determinação do nosso pre-
sidente do Conselho em Minas

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso - MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão Presencial nº  028/2018, Processo nº  0676/
2018, Registro de Preços nº  021/2018, tipo Menor Preço por Item.
Objeto: Registro de Preços para a escolha mais vantajosa e eventual
contratação de empresa, objetivando o fornecimento de 165.000 (cento e
sessenta e cinco mil) litros de óleo diesel S-10, destinados ao abastecimento
da frota de veículos que integram a Secretaria Municipal de Educação,
Secretaria Municipal de Saúde e Secretaria Municipal de Obras, Serviços
Públicos e Planejamento Urbano, com fornecimento parcelado de acordo
com as necessidades da administração, pelo período de 12 (doze) meses. A
abertura será dia 22 de junho de 2018, às 13:30 horas. O edital completo
e as demais informações relativas a presente licitação encontram-se
disponível no site: www.paraiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal,
Gerência de Compras e Licitações, na Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60
– Piso Superior, Bairro Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7000
ou fone/fax (0xx35) 3539-7015, diariamente das 11:30 às 17:30 horas,
onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso
– MG, 06 de maio de 2018. FERNANDA CRISTINA PEREIRA –
PREGOEIRO (A).

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso - MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão Presencial nº  023/2018, Processo nº  0584/
2018, Registro de Preços nº  018/2018, tipo Menor Preço por Item/Km.
Objeto: Registro de Preços para escolha mais vantajosa e eventual
contratação de empresa, objetivando a locação com disponibilidade de
motorista de van, micro-ônibus e ônibus, destinados a atender as necessidades
da Secretaria Municipal de Saúde e Secretaria Municipal de Esporte, Cultura,
Lazer e Turismo que integram este município, pelo período de 12 (doze)
meses, com prestação parcelada de acordo com as necessidades da
Administração. Os envelopes “Proposta Comercial” e “Documentação de
Habilitação” deverão ser indevassáveis, devidamente fechados e entregues
ao Pregoeiro, na sessão pública de abertura deste certame, a ser realizada
na Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60, piso superior, Bairro Lagoinha,
neste município, na data de 26 de junho de 2018, às 14:00 horas, ou caso
não haja expediente nesta data, no primeiro dia útil subseqüente na mesma
hora e local aqui mencionado. O edital completo e as demais informações
relativas a presente licitação encontram-se  disponível no site:
www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras
e Licitações, na Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60 – Piso Superior,
Bairro Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax
(0xx35) 3539-7015, diariamente das 11:30 às 17:30 horas, onde poderão
ser lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 08 de
junho de 2018. FERNANDA CRISTINA PEREIRA – PREGOEIRO (A).

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso - MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão Presencial nº  021/2018, Processo nº  0536/
2018, Registro de Preços nº  017/2018, tipo Menor Preço por Item.
Objeto: Registro de Preços para a escolha mais vantajosa e eventual
contratação de empresa, objetivando a aquisição de rolos de filmes de
ultrassonografia, destinados ao Ambulatório Municipal, com entrega
parcelada de acordo com as necessidades da administração, pelo período de
12 (doze) meses, com item de participação exclusiva de ME
(Microempresa), EPP (Empresa de Pequeno Porte) e MEI
(Microempreendedor Individual) e item de livre participação. Os envelopes
“Proposta Comercial” e “Documentação de Habilitação” deverão ser
indevassáveis, devidamente fechados e entregues ao Pregoeiro, na sessão
pública de abertura deste certame, a ser realizada na Praça Inês Ferreira
Marcolini, nº 60, piso superior, Bairro Lagoinha, neste município, na data
de 29 de junho de 2018, às 13:30 horas, ou caso não haja expediente nesta
data, no primeiro dia útil subseqüente na mesma hora e local aqui
mencionado. O edital completo e as demais informações relativas a presente
licitação encontram-se  disponível no site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na
Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e Licitações, na Praça Inês
Ferreira Marcolini, nº 60 – Piso Superior, Bairro Lagoinha, nesta cidade,
fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx35) 3539-7015, diariamente
das 11:30 às 17:30 horas, onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos.
São Sebastião do Paraíso – MG, 08 de junho de 2018. FERNANDA
CRISTINA PEREIRA – PREGOEIRO (A).

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão Presencial nº 092/2017, Processo nº 02056/
2017, Tipo Menor Valor Por Item. Objeto: Aquisição de diversos materiais
esportivos, caixa de som e diversos tipos de uniformes esportivos (judô,
ginástica rítmica e natação) destinados aos projetos sociais das Secretarias
Municipais de Desenvolvimento Social e Educação, com entrega imediata
e participação exclusiva de ME, EPP e MEI. A abertura será dia 02 de
Julho de 2018, às 13:00 horas. O edital completo e as demais informações
relativas a presente licitação encontram-se à disposição no site:
www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras
e Licitações, localizada na Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60, piso
superior, Bairro Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/
fax (0xx35) 3539-7015, Ramal 7145, diariamente das 11:30 às 17:30
horas, onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do
Paraíso – MG, 08 de Junho de 2018. FERNANDA CRISTINA PEREIRA –
Pregoeira.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão nº 077/2017, Processo nº 1831/2017 . Objeto:
Contratação de empresa para a prestação de serviços de processamento de
autuações e recursos de trânsito no âmbito do município de São Sebastião
do Paraíso-MG, por intermédio de sistema informatizado (software) com
interface compatível com o banco de dados da PRODEMGE (atual
mantenedora do DETRAN-MG), pelo período de 12 meses, com
possibilidade de prorrogação, nos termos do Código de Trânsito Brasileiro
– CTB e das determinações dos órgãos superiores de trânsito (DENATRAN,
CONTRAN, CETRAN-MG e DETRAN-MG), sendo os dados respectivos
colhidos mediante a ocorrência das infrações de trânsito presencialmente
identificadas pelos Guardas Municipais e Policiais Militares (conforme
convênios) com o uso de talões manuais e eletrônicos, por equipamentos
de fiscalização eletrônica (radares, lombadas, bandeiras, avanço de vermelho
e etc.), e demais instrumentos atribuídos à autoridade de trânsito local. A
abertura será dia 27 de junho de 2018, às 13:30 horas.  O edital completo
e as demais informações relativas a presente licitação encontram-se à
disposição  no site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal,
Gerência de Compras e Licitações, na Praça Inês Ferreira Marcolini ,60,
Lagoinha,  nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx35)
3539-7015, diariamente das  11:30  às 17:30 horas, onde poderão ser
lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 08 de junho
de 2018.  Fernanda Cristina Pereira – Pregoeira.

prefeito de São Sebastião do
Paraíso, Walker Américo Oli-
veira, recebeu os prefeitos,
José Carlos Pimenta (São To-
más de Aquino), Paulo Gonarti
(Monte Santo de Minas), Ge-
raldo Magela (Jacuí), Denise
Alves de Sousa (Pratápolis),
Luiz César Guilherme (Cape-
tinga) e Custódio Ribeiro
Garcia (São Pedro da União).
Executivos de outras cidades
foram representados por seus
assessores e funcionários.

Paula Soares Motta, coor-
denadora técnica, juntamente
com a advogada Cristiane
Tavares, assessora jurídica no
Cosems/MG, apresentaram a
proposta que foi avaliada pelas
lideranças. “O Comando Úni-
co é uma proposta descentrali-
zadora da assistência à saúde
no Brasil e vem promovendo a
noção de que o município é o
melhor gestor para a questão
da saúde, por estar mais pró-
ximo da realidade da população
do que as esferas estadual e fe-
deral”, descreve Cristiane. Ela
apresentou detalhes do termo
de compromisso assinado pe-
los municípios e a proposta de

buscar melhores soluções para
melhorar o atendimento na saú-
de.

Walker Américo, destacou
que através da gestão plena, o
município passa a ter autono-
mia e comando único da saú-
de, além de estruturar melhor
a gestão. A medida abrange,
principalmente, aspectos como
a revisão dos processos de tra-
balho e áreas de controle,
regulação e avaliação dos ser-
viços. Isto fortalecerá o diag-
nóstico e assistência à saúde
para o município e região.
“Com esta medida queremos
nos fortalecer na gestão en-
quanto município e avançarmos
para um novo modelo de aten-
ção à Saúde”, diz Walkinho.

Para Geraldo Magela, pre-
feito de Jacuí, a iniciativa se
apresenta como algo positivo
para os municípios da região.
“A princípio me parece uma
questão de avanço por ser mais
uma possibilidade de trabalhar-
mos em parceria dentro da pró-
pria região, buscando uma re-

Gerais, afinal, foi através do
secretário Wandilson Bícego,
que é um dos nossos diretores
do Conselho no Estado, que foi
levantada esta demanda”, com-
pleta.

Os prefeitos assinaram o
termo de compromisso para
que as equipes técnicas, jurí-
dicas, contábil, de regulação
e assistência possam apresen-
tar uma análise da região.
“Com isso, agora os municí-
pios vão mergulhar na busca
de organização assistencial e
financeira da região para que
em agosto possamos trazer
uma proposta conjunta,
construída pelas mãos de to-
dos os participantes, com se-
gurança jurídica, técnica e
assistencial apresentarmos o
modelo de cooperação”, com-
pleta Paola.

A proposta deverá ter a
aprovação do Poder Legisla-
tivo de cada município e dos
conselhos municipais, para
garantir a adesão de cooperar
neste instrumento.
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Associação dos funcionários Municipais Instituto de Previdência dos Servidores do Município - INPAR

Sebastião Tadeu Ribeiro

O prefeito Walker Américo
Oliveira disse ao Jornal do
Sudoeste ter uma proposta
para ajudar a sanear e capitali-
zar o Instituto de Previdência
dos Funcionários Municipais –
INPAR. Ele sugere a venda da
sede da Associação dos Funci-
onários Municipais, localizada
na rua dos Antunes, no centro
de Paraíso onde há a piscina, e
também a do prédio da sede
administrativa do INPAR na
avenida Angelo Calafiori, pró-
ximo à Praça da Abadia.

Walkinho propõe que o di-
nheiro arrecadado na venda
dos dois imóveis seja destina-
do ao INPAR, o que lhe garan-
tirá bom recurso financeiro em

Prefeito sugere venda de
imóveis para capitalizar o INPAR

caixa, podendo ser aplicado, o
que lhe dará tranquilidade para
o instituto.

Outra proposta do senhor
prefeito pretende fazer ao
INPAR é o município doar uma
nova área para a construção de
sua nova sede administrativa
que possa atender bem aos apo-
sentados, pensionistas, afasta-
dos por motivo de saúde e tam-
bém parte funcional, os funci-
onários que trabalham no se-
tor administrativo e gerencial.

O prefeito ressalta ter con-
cluído o pagamento ao INPAR
de parcelamento feito pela pre-
feitura em 2009 (era um total
141 parcelas) que venceria em
abril de 2018. “Paguei anteci-
pado R$ 2.771.154,97 em maio
de 2017”, explica. Outro pon-
to destacado por ele é que em

seu mandato foi extinto um
processo de honorários que
havia relacionado ao INPAR no
valor de R$ 505.184,68 relati-
vo a multas e juros de paga-
mentos feitos em atraso pela
prefeitura.

“Outro fator importante e
que nenhum prefeito anterior a
mim fez, foi o aumento da con-
tribuição patronal (a parte da
prefeitura para o INPAR) que
era de 14% e foi para 17,08%.
Além disso em minha gestão
houve a inclusão de aporte fi-
nanceiro no orçamento para
assegurar os pagamentos ao
Instituto, e disponibilizamos o
atual presidente do Conselho
Administrativo do INPAR, o
Silvio Aparecido de Carvalho,
que é funcionário público mu-
nicipal estatutário, para traba-

lhar exclusivamente, em tem-
po integral no Instituto”, dis-
se.

No dia 1.º de dezembro de
2017 a prefeitura repassou R$
300 mil ao INPAR, fruto da
sobra de duodécimos devolvi-
dos pela Câmara Municipal,
salientou o prefeito.

O prefeito Walker Américo
declarou ao “JS” que até o fi-
nal de seu mandato fará parte
do processo de recuperação
financeira do INPAR, de modo
que o Instituto cumpra sua fun-
ção em prol de servidores que
trabalharam 25 a 35 anos para
se aposentarem. “Vou fazer de
tudo para juntamente com a
atuante diretoria do INPAR

conseguirmos efetuar a conso-
lidação da saúde financeira do
Instituto, e com isso trazer
tranquilidade aos aposentados,
pensionistas e afastados que
dependem de seus salários
mensalmente para terem vidas
dignas”, concluiu.

Todos os funcionários mu-
nicipais, inclusive os sob res-
ponsabilidade do INPAR que-
rem receber seus merecidos
salários até o quinto dia útil do
mês. Isto não é favor, sim um
dever dos administradores do
Executivo municipal.

Agora, quanto a proposta de
se vender o Clube dos Funcio-
nários e a sede administrativa
do INPAR são questões a se-

rem discutidas, analisadas com
seriedade e com aval dos fun-
cionários municipais da ativa e
inativos. Certamente o senhor
prefeito vai ouvir e dialogar
com o presidente da AFM,
Emerson Ramos, e com Silvio
de Carvalho, presidente do
Conselho Administrativo do
INPAR, que aliás vem fazendo
administração séria, competen-
te e transparente.

O prefeito Walker calcula
que com R$ 150 mil se cons-
trói a sede própria para o
INPAR, a prefeitura doando o
terreno. A dívida do município
(prefeitura) para com o INPAR
segundo ele é de aproximada-
mente R$ 5 milhões.


